
 

 

 

 
Anfrage 
Kreistag Sitzungsdatum: 06.12.2012 

Bauausschuss Sitzungsdatum: 20.02.2013 

 

 

Vorlage Nr.: 0290/2012/IV 

Tagesordnungspunkt     - öffentlich - 

Betreff: 

Baukosten Schloss Homburg 

gemeinsame Anfrage der Kreistagsfraktionen SPD und DU/FWO vom 

29.11.2012 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

 

hiermit fragen die SPD-Kreistagsfraktion sowie die DU/FWO-Fraktion im Kreistag 

bezüglich der oben aufgeführten Baumaßnahme gemeinsam an: 

 

1. In welcher Höhe wurden die Baukosten zur Zukunftssicherung Schloss Hom-

burg, aufgegliedert nach Pavillon I und II, Rotes Haus und Betriebsgebäude 

und deren Außenanlage, mit dem Baubeschluss des Kreistages dieser 

Beschlussfassung zu Grunde gelegt?  

 

2. In welcher Höhe wurden die Baukosten zur Zukunftssicherung Schloss Hom-

burg, aufgegliedert nach Pavillon I und II, Rotes Haus und Betriebsgebäude 

und deren Außenanlage, mit Bauantragsstellung festgesetzt?  

 

3. In welcher Höhe waren Baukosten zur Energieversorgung mit regenerativen 

Energien enthalten? Zum Zeitpunkt des Baubeschlusses? Zum Zeitpunkt des 

Bauantrages?  

 

4. In welcher Höhe wurden Baukosten zur energetischen Sanierung und 

Umgestaltung des Gebäudes der Burgschenke mit dem Baubeschluss und 

zur Bauantragsstellung in den gesamten Baukosten angesetzt?  

 

5. In welcher Höhe wurden Baukosten zur energetischen Sanierung des 

Saynschen Hauses sowie des Forsthauses mit dem Baubeschluss und zur 

Bauantragsstellung in den gesamten Baukosten angesetzt?  



 

6. In welcher Höhe wurden Unterhaltungskosten zur energetischen Sanierung 

des Saynschen Hauses sowie des Forsthauses angesetzt?  

 

7. In welcher Höhe werden die Baukosten zur Zukunftssicherung Schloss Hom-

burg, aufgegliedert nach Pavillon I und II, Rotes Haus und Betriebsgebäude 

und deren Außenanlage im aktuellen Kostenstatus ausgewiesen? 

 

8. In welcher Höhe sind der Kreisverwaltung Baukosten bekannt, die oberhalb 

des Kostenansatzes der Baubeschlussfassung liegen?  

 

9. In welcher Höhe müssten zusätzliche Finanzmittel zur Verfügung gestellt 

werden, um die vorhandenen Bauten des Saynschen Hauses, des 

Forsthauses und der Burgschänke energetisch auf einen zeitgemäßen 

Standard zu bringen?  

 

10. In welcher Höhe wurden Baukosten der Ver- und Entsorgung in den Gesamt-

kosten und aufgegliedert nach Pavillon I und II, Rotes Haus und 

Betriebsgebäude mit dem Baubeschluss des Kreistages dieser 

Beschlussfassung zu Grunde gelegt?  

 

11. In welcher Höhe wurden Baukosten der Ver- und Entsorgung zur in den 

Gesamtkosten und aufgegliedert nach Pavillon I und II, Rotes Haus und 

Betriebsgebäude mit Bauantragsstellung festgesetzt?  

 

12. In welcher Höhe werden die Baukosten zur Ver- und Entsorgung zur 

Zukunftssicherung Schloss Homburg, aufgegliedert nach Pavillon I und II, 

Rotes Haus und Betriebsgebäude und deren Außenanlage im aktuellen 

Kostenstatus ausgewiesen?  

 

13. In welcher Höhe sind der Kreisverwaltung Baukosten zur Ver- und 

Entsorgung bekannt, die oberhalb des Kostenansatzes der 

Baubeschlussfassung liegen?  

 

14. In welcher Höhe wurden beim aktuellen Kostenstatus Mehr-/Minderkosten in 

den Einzelgewerken aufgegliedert nach Pavillon I und II, Rotes Haus und Be-

triebsgebäude und deren Außenanlagen ausgewiesen?  

 

15. Bei der Ausweisung von Mehrkosten wurden in welcher Höhe 

Kompensationsleistungen aktiviert?  

 

 



Begründung  

 

erfolgt mündlich in der Sitzung. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 gez. Paul W. Giebeler, 

Ralf Wurth,  Vorsitzender 

SPD-Fraktionsvorsitzender DU/FWO-Fraktion im Kreistag 

 

 


